

戦気 NO-39

Fighting Spirit

発行者: 三谷大和
 編集者: 岩井 淑
 八千代市八千代台東1-44-13 三谷大和スポーツジム
 電話 & Fax: 047(486)2476 ツヨクナロー
 メール: mitani-y@khaki.plala.or.jp
 URL: http://www.mitani-yamato.com/

マスコットの
 ごんごちゃんです!



5月2日 後楽園ホール 47th Misako Boxing-gym Fight 鬼ヶ島竜 TKO負け!

3月11日、後楽園ホールで『第47回 三迫ボクシングジム 一門会』が開催される予定だったが、東日本大震災が発生したため延期となり、5月2日、改めて開催された。セミファイナルに三谷大和スポーツジム所属の鬼ヶ島竜が登場した。現在、鬼ヶ島は日本ミニマム級2位、東洋太平洋ミニマム級5位のランカーである。当所の対戦相手の齋藤伸之介選手が練習中の怪我により同じ白井具志堅ジム所属の中釜武選手(12勝8KO7敗3分)に変更になった。

1ラウンド
 今回の体重はフライ級契約。斉藤選手との対戦が流れた段階で減量を止めた。再度ミニマム級での対戦は無理のため1階級上げての対戦となった。両者とも初回からよく手を出し、鬼ヶ島のボディ、左ストレート、右フックも決まり好調。

2ラウンド
 早くも乱打戦に突入する。鬼ヶ島は顔面を大分打たれる。

3ラウンド
 この回はお互い距離を取りながらジャブの応酬。だが手数では中釜選手の方が上だ。よく練習していることが伺える。

4ラウンド
 接近戦に突入しお互いが頭をつけてボディ攻撃に終始する。鬼ヶ島やや優勢で前半を終了し1ポイントリードか。

5ラウンド
 鬼ヶ島は熱くなりノーガードで打ち合いに出る。冷静さを忘れた悪いパターンだ。大分、顔面にパンチを被弾する。

6ラウンド
 鬼ヶ島のボディ攻撃は決まるが中釜選手のワンツーも的確だ。

7ラウンド
 鬼ヶ島は左臉を中釜選手のパンチでカット。被弾も多い。ドクターチェックが入った。試合が再開されたが相変わらず被弾が目立ち2回目のドクターチェックが入った。私はこの時、試合は止められると思ったが再開された。

8ラウンド
 ラストラウンドは両者死力を尽くした壮絶な打ち合いとなる。鬼ヶ島も被弾するが中釜選手も度々のけぞり身体が泳いだ。1分24秒、中釜選手の左フックを被弾し鬼ヶ島は仰向けにダウン。レフェリーはノーカウントでTKO宣言を行った。今回の対戦を振りかえると鬼ヶ島は力だねじ伏せようという気負いが前面に出ており、それが墓穴を掘ったことになった。自分の距離で戦わなかったことが敗因として挙げられる。



6ラウンド
 両者、接近戦での打合いが続く



7ラウンド
 鬼ヶ島左臉を切り、2度のドクターチェック

三谷会長のコメント

今日はシーソーゲームだったが、鬼ヶ島は離れてのボクシングをしなかった。勝負の世界だから勝つこともあるし負けることもある。途中、タオルを投げようかと思ったが鬼ヶ島の目がダメだと言っていた。ディフェンスを疎かにして相手を倒しにいったね。でも、よくがんばったよ。

5月2日のメインイベントは本来ならば岩井大が出場する予定でしたが練習中の怪我でキャンセルになりました。現在、怪我も治り元気に練習を再開していますので近い将来一段と遅くなってリングに登場すると思います。

スケジュール

編集後記 2月27日(日)に行われた「東京マラソン2011」は、埼玉県職員で市民ランナーである川内優輝さんが日本人1位でゴールし、8月に韓国・大邱で開催される世界選手権出場の切符を手に入れました。毎朝出勤前に2時間トレーニングをしていたとのこと。毎日地道に努力を積み重ねてきたものが当日発揮されたということでしょうか。ボクサーも同じで毎朝のロードワーク、夜のジムワークを地道に続けることが大きく花開く道ですね。

ごんごちゃんは見ました!!



世界ランキングに登場するボクサーのパンチ速度は人間がまばたきする瞬間と同じ100分の1秒の速さです。一瞬の瞬きの間にKOが発生する見えないパンチなのです。このパンチを瞬時に避けることは至難の技ですが連日の反復練習によってパンチが飛んでくる間合いのようなものと1cmで避ける技を体得します。が、それだけでは無理な場合があり本人の持って生まれた資質に大きく影響されるのがボクシングというスポーツだと思います。頭で理解してから動くのでは既に遅く、ボクシングが他のスポーツと比べて徹底的に異なる難しさはこの点にあると思います。